

Franziska Hochstrasser



Wohnort: Gerlafingen

Beruf: Landwirtin, Ing. Agr. FH, bis 2019
Geschäftsführerin Bauernverband beider
Basel

Liste: 1

Partei: FDP

Politische Mandate: Parteisekretärin FDP
Kanton Solothurn, Fraktionssekretärin

Hobbies: Feuerwehr und Garten

Was erwarten Sie von der zukünftigen Agrarpolitik?

Ganz klar weniger Staat / Bürokratie und mehr Freiheit.

Wie ist Ihre Meinung zur Biodiversitätsinitiative?

Ich lehne die Initiative ab. Es kann nicht sein, dass die Förderung der Biodiversität auf dem Buckel der Landwirtschaft ausgetragen wird. Es müssen ALLE Grundeigentümer gefordert sein.

Welche Ratschläge für die Zukunft würden Sie einem Lehrling Landwirt/in mit auf den Weg geben?

Du darfst stolz sein, so einen schönen Beruf erlernen zu dürfen. Unsere Gesellschaft verändert sich, finde deinen eigenen Weg darin.

***Für mich steht die Versorgung unserer Bevölkerung
mit regionalen und saisonalen Lebensmitteln an
erster Stelle. Darum sind für mich gerechte
Produktpreise und die Erhaltung von
Fruchtfolgefächern wichtig.***